

## **Ältere Loogster können per Kutsche zum Seniorennachmittag**

Beigetragen von JNN am 07. Feb 2020 - 10:58 Uhr

Am Mittwoch, den 19. Februar 2020, findet wieder ein Seniorennachmittag im Terrassensaal statt. Wie die IG Loog mitteilt, haben die Senioren aus dem Loog die Möglichkeit, mithilfe deines Fahrdienstes durch das Fuhrunternehmen Schwips daran teilzunehmen.

Die Veranstaltung beginnt um 15:30 Uhr. Die Kutsche startet um 14:30 Uhr am Haus Blinkfuer/Schwips, fährt einmal durch das Loog und dann zum Terrassensaal. Nach Ende des Seniorennachmittags, gegen 17:00 Uhr, fährt die Kutsche wieder zurück ins Loog.

Die Kosten dieser Kutschfahrt werden von der IG Loog getragen.

TEXT: SIMONE HEYKEN/IG LOOG